



PRENSA FUNDACIÓN LAS ROSAS



LA COLECTA ES REALIZADA A NIVEL NACIONAL POR VOLUNTARIOS.

## La Fundación Las Rosas busca apoyo comunitario

**COLECTA.** *Hasta hoy se extenderá la jornada de recolección de fondos.*

**H**asta hoy se extenderá la colecta solidaria en beneficio de la Fundación Las Rosas, que se realiza en Los Ríos y en todo el país para reunir fondos en beneficio de los casi 2.200 adultos mayores que atiende la institución en sus 28 residencias. En Valdivia mantiene el Hogar Padre Pío, ubicado en Barrios Bajos.

La jornada de recolección de fondos comenzó el jueves con apoyo de voluntarios que recorren las calles y tiene como

eslogan la frase "Es tu tiempo de actuar", como un llamado de atención a la comunidad sobre las realidades de los mayores en situación de vulnerabilidad.

"Como sociedad tenemos la responsabilidad de asumir este desafío, más aún frente a una sociedad que envejece a pasos gigantes. Este es un tema que nos involucra a todos" explicó Tatiana Viveros, directora de Desarrollo de Fundación Las Rosas a nivel país. *CS*